
第４３回 連携会議記録

日時 ２０１３/６/１４ 14：00～

会場 公民館第１研修室

参加者数 １７／２３

会議の記録

＜協議題１＞平成２５年度 石狩市教育予算要望書に向けた具体的作業について

①「教育財政に関する調査」について、３年間行ったことによりある程度の成果を得たとの事から

一旦、休止し１年間話し合う年度とする。昨年から継続で行うのは印刷や役務費関係の調査を継続

する。

ただし、５として「その他」の欄を追加し自由記述の欄を追加したとの提案があり了承されました。

②今年度、修学旅行の調査を２０１１年に続いて行います。修学旅行の引率者の負担として拝観料

や入場料を現在は日当で補っています。道立高校では、使用料及び賃借料で措置されていることか

ら、市教委になんとか要望できないものかともう一度調査する事を提案し了承されました。

③スケジュール及び具体的な内容とすすめ方において事務局提案の通り了承されました。

＜協議題２＞「予算要望委員会に向けた「統一要望」の検討（予算要望回答の交流を通して）」

石狩市公立小中学校事務職員協議会研修会の予定が長引き連携会議の時間が短くなったため、協

議題２は次回行うこととしました。

＜協議題３＞「提言の見直しについて」提言１ 「コピー機・輪転機の更新について」

前回の連携会議において、今年度は提言の見直しを行っていくという事とコピー機と輪転機のサ

イクル表を作るという案が出ていましたので、早速、提言１「コピー機・輪転機の更新について」

を改めて見直す提案を行いました。次回を目処に調査研修部と事務局で調査用紙を作成し調査行う

ことを提案し了承されました。

合わせて別件として事務局よりファクシミリリースの件について市教委からいただいた資料を報

告しました。契約金額・契約期間を報告し全校同じ中身であることを確認しました。まだ、リース

期間が残っているということで懸案事項として申し送りしました。

＜連絡事項＞

議案通り。


